

Presseinformation **23,2 Millionen für ein Beckmann Gemälde in Berlin**



„Selbstbildnis gelb-rosa“. 1943. Oil on canvas. 94.5 x 56 cm. Catalogue raisonné 645. Verkauft für 23,2 Millionen Euro (inkl. Aufgeld). © Urban Zintel

In der Abendauktion bei Grisebach erzielte heute das „Selbstbildnis gelb-rosa“ von Max Beckmann aus dem Jahr 1943 einen internationalen Rekordpreis. Gegen Gebote aus fünf Ländern ging ein Bieter aus der Schweiz erfolgreich hervor. Es ist der höchste Preis, der jemals in Deutschland für ein Kunstwerk auf einer Auktion erzielt worden ist und der zweithöchste Preis weltweit für ein Selbstbildnis des Künstlers.

Bernd Schultz: „Dieses Jahrhundertwerk erzielt zu recht einen Spitzenpreis! Mit diesem Ergebnis setzt Grisebach für den deutschen Kunsthandel eine internationale Marke und hat Berlin wieder zum Schauplatz mit Auktionsergebnissen auf Weltniveau gemacht. Diese Einlieferung und das hervorragende Ergebnis ist ein großer Vertrauensbeweis in die Expertise und Ausstrahlungskraft unseres Hauses.“

Micaela Kapitzky

Berlin, 1. Dezember 2022

GRISEBACH

Fasanenstraße 25, 10719 Berlin
T +49 30 885915 0, F +49 30 88241 45, auktionen@grisebach.com
grisebach.com